第6号



:日光市立今市第二小学校

い子 かしこい子 げんきな子

9月13日(金)、第61回秋季大運動会に、早朝よりたくさんの御来賓の皆様や 保護者・地域の皆様に御来場いただき、誠にありがとうございました。午後から小雨 という天候ではありましたが、子供たちは「一生懸命」取り組み、練習の成果を十二 分に発揮することができました。最後まで子供たちに温かな御声援をいただき、心か ら御礼申し上げます。皆様のお陰を持ちまして、思い出に残る素晴らしい運動会にな りました。

☆☆☆小学校最後の運動会、「全力で」取り組んだエース:6年生☆☆☆







▲入場行進

▲組体操

▲騎馬戦

【運動会の結果】

おめでとうございます!

・児童の部

・支部対抗玉入れ 優勝

豊田支部

・学年対抗綱引き 優勝

1・3・5年

※運動会の様子は、ホームページに掲載してありますので御覧ください。

「瀬尾の小野千晶さんに書いていただきました】





ありがとうございました。

【大谷向お囃子会の皆様今年も大変お世話になりました】 9月2日(月)から運動会前までの10日間、運動会の今二音頭の演奏を希望す 4~6年生の子供たちが、「大谷向お囃子会」の皆様に夜の7時から8時30分ま の1時間半、毎日丁寧に御指導いただいたおかげで、運動会当日は堂々と演奏する とができました。会の皆様、本当にお世話になりました。 ~ 運動会前の練習園屋(大公向公民館において)









[今後とも登下校時の見守りをお願いいたします] ~多くの大人の目が、子供たちの安心・安全を守ります~

9月19日(木)、下校途中の本校女子児童(数名)が、学校近くの商業施設の駐車場に止まっていた車の車内から、スマートフォンで写真を撮られ、その後車で後をつけられたという不審者情報がありました。その後警察から、この不審者が判明し、厳重に対応した旨の連絡が入りました。が、女子児童が受けた恐怖・不安は、簡単に消えるものではありません。今回の件を受け学校では子供たちに、「下校班ごとに帰る・危険を感じた今子ども110番の家に駆け込むこと」の指導を改めていたしました。また、一人になる距離が長い児童の調査もいたましたが、ある保護者の方から、「下校班で帰ってくると思っていたら、途中で保護者の方の迎えがあったようで、うちの子が一人になってしまって心配でした。前もって知らせてもらえたらよかったのですが」というお話をいただきました。このような場合は、前もって班の保護者の方に必ずお知らせくださいますようお願いいたします。

子供たちが、安心して安全に登下校することができますよう、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、見守りと児童が一人にならなりような御配慮をよろしくお願いいたします。

[東側花壇の近くにベンチを置きました】

校舎の東側花壇の前に、ベンチを置きました。休憩場所として、どうぞお使いださい。



[菊をいただきました]

地域コーディネーターの平野喜代子さんから菊の花をいただき、玄関の前に飾らせていただきました。どんな色の花が咲くの



がたから、ご がとで平りがました。 かしまででいました。

☆ 6年赤ちゃんふれあい体験(10/29)に協力いただける **赤ちゃん。 を募集しています! → 生後1歳くらい (首がすわっている) までの赤ちゃんと保護者の方です



【10月の主な行事予定】



10/1(火):早寝早起き朝ご飯週間~4日、委員会

交通指導日

10/2(水):移動図書館、4年親子学習

10/3(木):地区音楽祭 10/4(金):防犯教室 10/7(月):3年プール

10/8(火):3年校外学習(市内)、クラブ

10/10(木):今市プロック陸上大会

10/11(金):体操、安全点検

10/15(火):4年宿泊学習~16日、5年親子学習

10/18(金):3年社会科見学、5年プール

10/21(月):4年プール

10/22(火):即位礼正殿の儀

10/23(水):交通安全教室、就学時健康診断

10/24(木):6年プール

10/25(金):表彰

10/27(日):施設部清掃

10/28(月):教育相談~11/1(金)

10/29(火):6年赤ちゃんふれあい体験

★校長室の日めくりカレンダーより★

幸せは、準備された心に訪れる゛

学校ホームページもご覧下さい